

Das war Fasching im Landkreis Gotha

Am Aschermittwoch ist alles vorbei...

Landkreis (AA/jas). Die Kuss-saison, die im Januar so hoffnungsvoll begann, ist nun schon wieder Geschichte und mit ihr all die Farbenpracht, der Frohsinn und die Heiterkeit. Nun, zumindest die organisierte. Es war eine kurze Saison diesmal, aber dafür eine heftige. Die Karnevalsvereine im Landkreis haben weder Kosten noch Mühe gescheut, ihr Publikum mit heiterem Programm und herrlichen Kostümen zu verzaubern. Gelungen ist es allerorten - mal mehr mal weniger. Allgemeiner Anzeiger hat sich mit der Kamera unter die Faschingsnarren gemischt. Leider konnten wir nicht überall sein. Aber in unserem Bericht in Fotosplittern werden sich sicher einige wiederfinden. Und eines ist gewiss: die nächste fünfte Jahreszeit kommt bestimmt.



*Prinzessin Kornelia I. verkörpert den Prototyp der Faschingskönigin. Zusammen mit Prinz Matthias II. regierte sie diese Hofstaats der Gothaer Karnevalsgemeinschaft
Fotos: Scheiding*



Haltung: Das Marschballett des kreisbekannten Friemarner Jugendfaschings begeisterte an zwei Freitagabenden im Januar.



Die Puppen der GKG ließen zur Prunksitzung die Hexen fliegen...



Giftgrün: Im Bergstädtchen Tambach-Dietharz waren die Hexen zu Gange...



Entrüstet: Im Gespräch zwischen Mutter und Tochter im Mühlen-saal zu Mühlberg kam so einiges ans Tageslicht...

